



Pu Luong, une réserve naturelle préservée où les montagnes et les rizières en terrasses offrent des panoramas à couper le souffle.

Horizon Vietnam

Expérience authentique à travers Vietnam et Cambodge

A priori, un bon citoyen suisse a tendance à réserver un voyage auprès d'une agence helvétique, même s'il effectue la transaction par voie numérique. C'est la garantie de pouvoir, le cas échéant, disposer d'un interlocuteur supposé proche. L'auteur de ces lignes, prévoyant un périple en Asie du Sud-Est (Vietnam et Cambodge) a délibérément choisi de s'adresser au contraire à une entreprise locale. Horizon Vietnam, à Hanoï, lui a inspiré confiance; les recommandations sur le Web étaient crédibles et détaillées, les programmes alléchants.

Le choix final s'est porté cet été sur un circuit exceptionnel de 18 jours et 17 nuits à travers les merveilles naturelles et culturelles du Vietnam et du Cambodge. Tout s'est fait par Internet, avec des délais de réponse très brefs,

des formalités simplifiées et des interlocutrices francophones, aussi compétentes qu'aimables. Le couple et son grand fils de 20 ans ont bénéficié d'un programme sur mesure. A chaque étape, voiture confortable, chauffeur expé-

riencé et guide de haut niveau étaient de tous les rendez-vous. Une précision et un service impeccables.

Horizon Vietnam se distingue d'emblée par son accueil: l'équipe au complet assure tasse de thé de l'amitié accompa- ►

gnée de friandises, cadeaux divers dont un pendentif de Bouddha pour chacun, séance de massage relaxant, session de méditation... L'entreprise consacre un pourcentage de son chiffre d'affaires à financer des travaux dans des zones dés-heritées du pays: construction de ponts, d'écoles, etc. Le fondateur, pétri d'éthique bouddhiste, est un humaniste engagé.

Une expérience unique

Quant au voyage proprement dit, il débute dans la vibrante capitale de Hanoï, cœur historique et culturel, avec ses pagodes séculaires et ses quartiers anciens. Puis, direction Pu Luong, une réserve naturelle préservée où les montagnes et les rizières en terrasses offrent des panoramas à couper le souffle.

Un autre temps fort du voyage est la découverte de la baie de Lan Ha, souvent surnommée la «baie d'Halong terrestre», où l'on navigue en kayak entre les formations rocheuses. Suit la baie d'Halong elle-même, avec une nuit à bord d'une jonque de luxe. On quitte ensuite le Nord pour le centre du Vietnam: Hué, ancienne et superbe capitale impériale. La trajectoire des visiteurs - sous le charme de la gentillesse de la population - passe ensuite par Hoi An, charmante ville classée au patrimoine mondial de l'Unesco. La région du delta du Mékong, avec ses marchés flottants et ses vergers tropicaux, offre ensuite une immersion dans la vie quotidienne des habitants du sud du Vietnam. Enfin, Saigon la trépidante, sa gare due à Gustave Eiffel, ses gratte-ciel futuristes, son Palais présidentiel du Sud resté intact, avec une plongée dans les



Un charme authentique: rencontre à Hanoï.



AZNAR & CIE
 CONSEILS EN FINANCEMENT
 GESTION D'ASSURANCES

Notre rôle: vous obtenir les meilleures conditions hypothécaires!

022 827 19 19 • www.aznar.ch



ZINZINS SOLUTIONS

TOUTES SOLUTIONS SE TROUVENT DANS L'ÉQUILIBRE





Communisme et capitalisme font bon ménage...

jours entourant l'entrée du tank vietcong symbole de la chute du régime en 1975. Le voyage se poursuit au Cambodge avec la visite des temples d'Angkor, bijoux immortels de l'architecture khmère. On admire notamment le célèbre Angkor Wat et le temple Ta Prohm, envahi par la végétation, un spectacle saisissant. Arrivée ensuite à Phnom Penh, capitale du Cambodge, où le Palais Royal offre une visite saisissante, tandis que l'atroce prison khmère rouge de Tuol Sleng rappelle qu'un tiers des Cambodgiens (hommes, femmes et enfants) ont été massacrés entre 1975 et 1978 par des «intellectuels» communistes formés par «nos» universitaires gauchistes à Paris. L'idéologie d'extrême gauche a ainsi

montré ce à quoi elle aboutissait; le pire est sans doute que nombreux sont ceux qui s'en réclament toujours 50 ans plus tard.

Découvertes

Horizon Vietnam Travel parvient avec aisance à offrir une expérience authentique, en dehors des sentiers battus, tout en garantissant un confort de haut niveau grâce à des hébergements soigneusement sélectionnés. La rencontre avec les populations locales, la découverte de leur culture et de leur mode de vie, ainsi que la beauté des paysages, ont fait de ce voyage une

expérience inoubliable. Ce séjour unique, mélange d'aventures, de découvertes culturelles et de détente, est idéal pour les voyageurs en quête d'authenticité et de moments hors du temps. Horizon Vietnam Travel garantit un encadrement professionnel et une personnalisation totale de votre séjour pour répondre à toutes vos attentes. ■

FRANÇOIS BERSET

Pour plus d'informations ou pour réserver, contactez Horizon Vietnam Travel via leur site web ou par courriel.
Adresse: 24, rue Hoang Quoc Viet, Cau Giay, Bâtiment An Phu, Hanoï, Vietnam. Téléphone: 0084 24 37 93 80 5.
E-mail: info@horizon-vietnamvoyage.com

GROS PLAN

Eclairages

- Le Vietnam est toujours communiste, mais à condition d'éviter toute activité politique, vous ne ressentirez pas la chape de plomb habituelle des pays à faucille et marteau. D'ailleurs, les drapeaux avec ce symbole éculé, voisinant avec le pavillon national, flottent un peu partout... y compris sur les boutiques de luxe.
- Officiellement royaume indépendant, le Cambodge est en fait lui aussi sous régime «à la vietnamième», puisque c'est le fils du despote nommé par Hanoï à la fin des années 70 qui occupe le poste de premier ministre. La reine mère, épouse de feu le roi Sihanouk, est révérencée et conseille fermement son fils de 71 ans, lequel n'a qu'un rôle proclaire. Sans aucune réaction de la France de Hollande et de Macron, le Cambodge est passé voilà une quinzaine d'années du français à l'anglais comme seconde langue officielle.
- Le dollar est beaucoup plus populaire que l'euro, surtout au Cambodge où il est mêlé à la monnaie locale, le riel. Il n'est pas rare qu'on vous rende la monnaie moitié en riels, moitié en dollars. A Vietnam, habituez-vous à dépenser des millions. Un million de dôngs représente environ 35 francs suisses. Dans les deux pays, on peut faire confiance aux habitants; on ne cherchera pas à vous rouler.
- Compagnies aériennes: lors de ce voyage, nous avons choisi Qatar Airways pour l'aller (Genève-Hanoï) et Emirates pour le retour (Phnom Penh-Genève). L'expérience a montré que Qatar était impeccable et Emirates plus cher, avec des avions vieillots et des prestations hors de prix. Sans parler d'une escale ajoutée sans prévenir, histoire d'embarquer des passagers supplémentaires à Singapour (soit quatre heures perdues!).
- Saison: réservez assez vite, l'hiver étant privilégié pour les voyages au Vietnam et au Cambodge. Néanmoins, l'été (saison des pluies) a aussi son charme: navigation plus facile pour les visites en bateau, sites touristiques moins fréquentés.

HARSCH

Déménagez, Stockez, Archivez

022 300 43 00 - www.harsch.ch



Effets personnels - Mobilier - Archives
7000 m² de stockage bientôt disponibles aux portes de Genève